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２月２４日（土）、２５日（日）に開催予定だ

った、「スノーランドファイナル」が雪不足に

より安全面の確保ができず、中止といたしまし

た。飯豊町様や豊川建設様の御協力を得て、駐

車場の雪をかき集め、一定の幅のコースを設定

しましたが、連日１０℃を超える天気により、

雪が消えてしまいました。楽しみにされていた

皆様には大変申し訳ありませんでした。次年度

は開催できるよう、所員一丸となってコース整

備に努めていきたいと思います。 

↑ ２月10日のゲレンデ 

← ２月２５日のゲレンデ 

今年度、利用団体３５５団体、延人数１１２９７人（２月末現在）のご利用をいただきま

した。５月に新型コロナが第５類に移行したことで、コロナ禍前の利用人数に近づいてきま

したが、更に多くの方に利用していただければと思います。開所以来、延べ利用人数が９４

万８千人強です。令和６年度の５月に９５万人を達成すると見込んでおります。９５万人目

はどの団体になるのか楽しみにしています。 

飯豊町の酪農家髙橋ファーム様にお邪魔して、子牛の誕生の様子を見せ

ていただいたり、餌やり体験、バターづくり等をさせていただいたりしま

した。参加した子ども達は牛とのふれあいをとても楽しんでいました。 

カレーづくり   火おこし（着きました！） モルック 

３月９日・１０日と３・４年生のための

プレキャンプを行いました。１９名の

参加で、様々な活動をみんなで協力し

て行いました。１泊２日でしたが、みん

なひと回り成長していきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        インスタもご覧ください。→ 

         行事予定(本所企画事業) 

4月  

１７日（水） 第１回 活用セミナー 

※ 飯豊少年自然の家のホームページもご覧ください。→ 

※ 令和６年度から公式ＬＩＮＥをスタートします。 

 

 ※掲載写真につきましては、各団

体の許可を得て使用しています。 

自然の家では、SDGsを支援しています。そこで、SDGs 的な学習プロ

グラムも考えております。自然をメインにするのはもちろんですが、総合

的な学習の中で「水」や「クリーンなエネルギー」なども進めることがで

きます。例えば水については、宿泊学習の中で、どのくらいの水を使って

料理をつくるのか、洗い物をするのかなど、実験を含めたり、自分で作っ

た電気を夜に灯せるのかなど、子ども達に考えさせ、検証したりしていく

ことも、主体的・実践的な学びになるのではないでしょうか。他にも、先

生方の希望に応じながら一助となる活動を考えてまいります。この所報が

担任の先生方まで行き届くことを願っております。 

2月 13日に飯豊少年自然の家運営懇談会がありました。委員のみなさまから、励ましのお

言葉や、様々なご意見等を伺いました。次年度に活かし、より楽しい活動ができる自然の家事

業を進めていきたいと思います。 

 

2 月 10 日に、ダイナミックコースの整備をし

ました。雪が少ないこともあり、駐車場の雪をゲ

レンデに投入したり、施設内の雪を集めたりしな

がら、例年よりも幅は狭いながらも、コースの設

置ができました。そこで、小学生、保育園、幼稚

園の子ども達にもダイナミックコースでのチュー

ブすべりを楽しんでいただきました。ロングコー

スでの子ども達の声や「楽しかった」などの感想

が私たちの励みになりました。 

ご参加いただいた運営委員の皆様 
川西町教育委員会教育長   小林 英喜 様 

山形新聞社長井支社長    須藤  仁 様 

西置賜地区校長会長     竹田  啓 様 

東置賜地区小中学校連合校長会長   峯  浩 明 様 

米沢市立小中学校長会長   佐藤   哲 様 

置賜農業高等学校長     平田 忠宏 様 

飯豊町東部地区公民館長   小松 一芳 様 

自然の家ホームリーダー会長 青木 英典 様 

  ご意見等（抜粋） 

・今後も食物アレルギー対応を丁寧にして欲しい。 

・事故対応のマニュアルの作成 確認と遵守の徹底。 

・自然の家の事業に参加していた子ども達がボランテ

ィアとして活躍していることを知り、学校では見え

ない成長があり、素晴らしいと感じた。 

・アンケートの満足度が高く素晴らしい。子ども達の

うれしい体験や経験が、今後の意欲につながってい

くと考えられる。 


